

Crêts-en-Belledonne

Dans le Grésivaudan, un nouveau stade de biathlon pour rêver de champions

Ce lundi 2 février, la communauté de communes du Grésivaudan et ses élus ont inauguré un stade de biathlon flamboyant neuf, à l'espace nordique du Barioz. L'occasion de tester sa précision sur le pas de tir.

Sous l'œil intrigué des 90 enfants venus skier ce lundi sur les pistes de l'espace nordique du Barioz, les élus de la communauté de communes du Grésivaudan ont coupé le ruban d'un tout nouveau stade de biathlon. Perchés à 1450 m d'altitude, les pas de tir ont pour vocation d'accueillir amateurs et professionnels de la discipline, une fierté pour le Grésivaudan.

Dans cet espace naturel, qui compte pas moins de 52 km de pistes de ski nordique, nombreux sont les athlètes qui avaient souhaité l'implantation de cette infrastructure. Désormais, c'est chose faite. Et pour inaugurer ce nouveau terrain de jeu, c'est Pierre Lambert, enfant du pays et moniteur à la retraite, qui s'est chargé de la formation express.

L'amour du plomb

Concentration, précision, puis une grande inspiration avant de retenir son souffle et d'appuyer sur la gâchette. Le claquement sec de la carabine retentit sur les pistes de l'espace nordique du Barioz. Pierre



Le président du Grésivaudan, Henri Baile, inaugure le stade de biathlon de l'espace nordique du Barioz. Photo Le DL/L.G.

est de ceux qui parlent longuement des choses qu'ils aiment. Pendant un long moment, il évoque les prémisses du sport, ses champions et les évolutions qui ont fait du biathlon une discipline phare des Jeux olympiques d'hiver.

L'ancien moniteur, qui encadre désormais les jeunes skieurs du Barioz, se dit ému à la vue des nouvelles cibles alignées les unes après les autres. Lui s'imagine déjà les vocations naissantes et les futurs champions que ces pas de tir pourraient faire éclore.

Sous la gestion de la communauté de communes du Grésivaudan, le site sera ouvert aux scolaires, au grand public et aux athlètes, sous forme de créneaux, afin de garantir le meilleur encadrement possi-

ble. Pour Henri Baile, président du Grésivaudan, c'est «l'alignement des planètes politiques» qui a rendu ce projet possible. Un projet qui se veut également en adéquation avec l'espace naturel, afin que «la montagne reste un espace sacré», comme le confie le président du Grésivaudan.

Le stade de biathlon a pour vocation d'être utilisable toute l'année, notamment grâce au développement du biathlon running, une pratique plus estivale de la discipline. La communauté de communes mise, dans un premier temps, sur le bon fonctionnement de l'activité sur neige, avant d'envisager, pourquoi pas, l'accueil d'une compétition régionale prochainement.

• Léa Govin

Pontcharra

Le Festin des idiots a présenté un Don Quichotte à la mesure du héros

Vendredi 30 janvier, les comédiens du Festin des idiots ont livré une version digne du héros de leur pièce, *Le Quichotte. Pour y croire (encore) il faut être (vraiment) fou*: tout était dans l'extravagance, l'absurde, le dynamisme effréné pour camper un Don Quichotte et un Sancho Panza proches mais aussi décalés du roman de Cervantès.

À la fin de la soirée, le public était presque fatigué d'avoir suivi les élucubrations de Florent Barret-Boisbertrand, Don Quichotte, et Charlène Girin, Sancho Panza, dans la salle et dans le public, notamment lorsque la comédienne enchaînait l'interprétation de diffé-



Des Sancho Panza et Don Quichotte incroyables!

rents personnages à plusieurs endroits de la salle. Les artistes ont utilisé beaucoup d'effets visuels, ayant tous bien fonctionné, contrairement à la séance scolaire de l'après-midi. Ils ont aussi détourné des ob-

jets pour illustrer leur narration de chapitres du roman. Ils ont remercié Morgane Blot d'avoir accompagné la création du spectacle et le public de venir au Coléo pour faire travailler son imaginaire.

Barraux • Municipales: les colistiers de "Barraux Ensemble pour l'avenir" sont connus

Le maire, Christophe Engrand, ne se représentant pas, Marc Cecon, adjoint aux travaux sortant, sera pour la première fois tête de liste sur la commune de Barraux. Il s'engage aujourd'hui avec une équipe de 19 femmes et hommes volontaires, investis et sans étiquette politique.

1- Marc Cecon, 2- Françoise Lohat, 3- Sébastien Si-miand, 4- Christelle Faivre-Chalon, 5- Jordan Verdoja, 6- Nathalie Mollot, 7- Bruno Sorret, 8- Ellen Jeanselme, 9- Jacky Cecon, 10- Clara Mouchon, 11- Bastien Girod, 12- Thérèse Barrilet, 13- Hervé Aubry, 14- Aurélie Lazaro, 15- Benjamin Blanc, 16- Catherine Planet, 17- Robin Tourelle, 18- Liliane Peyre, 19- Rémi Noël.

À Barraux, une liste menée par Jacques Félix-Faure, "Barraux Nouvel élan", sera également présente.

Barraux • Le Baromètre en assemblée générale le 7 février

Samedi 7 février, à 14 heures, à la maison Bèque, salle Pré de l'Ours, le café associatif Le Baromètre tiendra son assemblée générale, ouverte à tous et suivie d'un goûter partagé. Un coin enfants sera prévu.

Toutes les idées, les envies et tous les élans seront bienvenus.

Allevard • La Source des mots organise sa Dictée d'hiver ce vendredi

Vendredi 6 février à 18h, la bibliothèque municipale La Source des mots organisera sa Dictée d'hiver, à destination de tous. Après un temps de dictée, dans une ambiance conviviale, les participants échangeront sur des règles, pièges et subtilités de la langue française, avant un pot, pour continuer l'échange.

L'inscription n'est pas obligatoire.

Saint-Maximin • Les Cygnes de la Tour vendront du boudin le 8 février

Dimanche 8 février, de 9 heures à 12 heures, à la salle Marie-Louise, l'association Les Cygnes de la Tour de Saint-Maximin organisera une vente de boudin à la chaudière.

Le mercredi 18 février, à 14 heures, ce sera l'assemblée générale de l'association.

►Agenda

Allevard Atelier de création de masques de carnaval

Atelier créatif à base de collages et motifs découverts dans de vieux livres: un moment ludique et artistique accessible à tous. **Mercredi 18 février de 14h à 16h. La source des mots, bibliothèque, 10 bd Jules-Ferry. Gratuit. Réservation au 04 80 42 33 60 jusqu'au 17 février 2026 (inclus). bibliotheque@allevard.fr; tél. 04 76 73 65 07.**

Crêts-en-Belledonne Expériences de réalité virtuelle à la médiathèque

Venez voler comme un

requin, faire de la luge urbaine, sauter en Wingsuit et vivre plein d'autres expériences surprenantes. Pour adultes et ados à partir de 12 ans. Gratuit, sans inscription. **Vendredi 6 février de 16h à 19h. À la médiathèque, de Crêts-en-Belledonne: 04 76 45 18 50. mediatheque@mairieceb.fr.**

Pontcharra Spectacle Season of the witch

Par la compagnie Pompo-koo. Rencontre avec les artistes à l'issue de la représentation. Tarif: de 5 à 19 €. **Vendredi 6 février à 20h30. Au Coléo. Le Coléo: 04 76 97 90 87. culture@poncharra.fr.**